
Протокол № 1 

Общего родительского собрания  

структурного подразделения детский сад  

МБОУ «Мускатновская школа» 

на 2023-2024 учебный год 

 

Дата проведения: 19.09.20203г. 

Количество присутствующих родителей:    чел. 

Председатель: А.Я. Сеитмеметова  

Секретарь:  Э.А.Джемилова 

Тема: «Начало нового этапа в жизни детского сада - переход на ФОП ДО» 

Повестка родительского собрания : 
1. Об итогах структурного подразделения детский сад МБОУ «Мускатновская 

школа» в летний оздоровительный период. 

 2. О новой образовательной программе дошкольного образования и 

образовательной деятельности структурного подразделения детский сад в 

соответствии с ФГОС ДО И ФОП ДО.  

3.О взаимодействии структурного подразделения и семьи в создании условий для 

развития воспитанников.  

4. Об инфраструктуре и развивающей предметно-пространственной среде 

5.О регистрации родителей на образовательной платформе СФЕРУМ  

6.Разное. 

По первому вопросу слушали: старшего воспитателя А.Я.Сеитмеметову, она 

рассказала об итогах летней оздоровительной компании в структурном 

подразделении детский сад. О выполнении плана работы на летний период.  

ВЫСТУПИЛИ: По существу доклада замечаний и вопросов не поступало. 

РЕШИЛИ:  Принять к сведению информацию из выступления старшего 

воспитателя. 

По второму вопросу слушали:  старшего воспитателя А.Я.Сеитмеметову. Она 

представила родителям новую образовательную программу дошкольного 

образования, которую разработала рабочая группа в соответствии с требованиями 

ФГОС ДО и ФОП ДО (презентация прилагается). Рассказала о структуре и 

содержании образовательной программы, ее обязательной и вариативной частях, 

планируемых результатах ее освоения. Пояснила родителям, что объем 

программы не предполагает дополнительной нагрузки на воспитанников. Затем 

старший воспитатель ответила на вопросы родителей, чем педагоги будут 

заниматься с детьми в рамках новой ОП ДО, какие направления развития 

реализовывать. 

ВЫСТУПИЛИ: По существу доклада замечаний и вопросов не поступало. 

РЕШИЛИ:  Принять к сведению информацию из выступления старшего 

воспитателя. 



По третьему вопросу слушали:  старшего воспитателя А.Я.Сеитмеметову 

  

Она рассказала, как будет строиться взаимодействие с родителями воспитанников 

в рамках реализации новой образовательной программы дошкольного 

образования (презентация прилагается). Пояснила, в чем заключается каждое из 

трех направлений взаимодействия: диагностикоаналитическое, просветительское, 

консультационное. Также старший воспитатель обратила внимание на то, что 

приоритет в воспитании, обучении и развитии ребенка остается за семьей, и 

именно родители обязаны заложить основы физического, нравственного и 

интеллектуального развития личности ребенка. При этом педагогический 

коллектив  всегда готов оказать семьям необходимую помощь и поддержку 

ВЫСТУПИЛИ:  Халилова О.И. родитель, предложила информировать родителей 

о мероприятиях в детском саду всеми доступными способами: на стендах, 

официальном сайте детского сада, странице в социальных сетях и в родительских 

чатах.  

РЕШИЛИ: 1.Принять к сведению информацию из выступления старшего 

воспитателя . 

2.Донести информацию до отсутствующих родителей, срок – до 22.09.2023. 

3. Провести анкетирование родителей во всех возрастных группах с целью 

выявить их возможность участвовать в совместных с детьми мероприятиях в 

детском саду, запросы на формат и темы мероприятий с администрацией и 

педагогами и по результатам опроса скорректировать план работы с семьями 

воспитанников. 

По четвертому  вопросу СЛУШАЛИ  старшего воспитателя А.Я.Сеитмеметову 

Она рассказала об инфраструктуре и развивающей предметно-пространственной 

среде в структурном подразделении детский сад  для реализации образовательной 

программы дошкольного образования в соответствии. Пояснила, что 

инфраструктура и РППС детского сада на 70% соответствуют требованиям ФГОС 

ДО и ФОП ДО, а также отвечают потребностям детей, педагогов и запросам 

родителей. Она рассказала о том, что нового появилось в РППС детского сада,  , 

какие центры детской активности оформлены в группах и что планируется 

сделать в течение учебного года.   

ВЫСТУПИЛИ: По существу доклада замечаний и вопросов не поступало. 

РЕШИЛИ: 1. Принять к сведению информацию из выступления старшего 

воспитателя . 

По пятому вопросу СЛУШАЛИ старшего воспитателя А.Я.Сеитмеметова она 

рассказала, что с 1 января 2023 года все общеобразовательные организации на 

территории Российской Федерации обязаны использовать в образовательном 

процессе федеральную государственную информационную систему «Моя школа» 

(далее - ФГИС «Моя школа»). ФГИС «Моя школя» является государственной 

информационной системой, поэтому доступ должен осуществляться только через 

ЕСИА (Госуслуги). Федеральная государственная информационная система 

(ФГИС) «Моя школа» включает в себя сервисы «Сферум» и образовательные 

платформы с доступом к верифицированному образовательному и 

воспитательному контенту, одобренному Министерством просвещения 



Российской Федерации. «Сферум» — это цифровая платформа для педагогов, 

обучающихся и их родителей, где можно общаться в чатах, получать 

необходимую информацию, состоять в сообществе структурного подразделения 

детский сад. 

Проголосовало: 

«за» -  человека 

«против» -0 человек 

 

Председатель:___________________ Сеитмеметова А.Я. 

                        ___________________Джемилова Э.А. 
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